



Vacuna Patria: otro año sin producción de dosis para campaña de vacunación

El pasado 10 de diciembre, la nueva secretaria de Ciencia y Tecnología, Rosaura Ruiz Rodríguez, declaró que la vacuna Patria continuaba en producción y que la empresa Avi-Mex, encargada de su fabricación, debía entregar las primeras piezas, sin detallar cuántas ni la fecha.

“La vacuna se va a producir, se está produciendo. La empresa tiene un compromiso de entregar un cierto número de vacunas, en un cierto tiempo”, declaró al salir de la instalación de la Comisión de Ciencia y Tecnología de la Cámara de Diputados.

Mientras que laboratorios privados desarrollaron sus vacunas covid en tiempo récord, la vacuna Patria ha tomado más tiempo. Así, aunque quedara lista en los próximos meses, llegará a un mercado que ha cambiado a la par que el virus SARS-CoV-2: varias de las vacunas desarrolladas en 2020 se han tenido que actualizar para cubrir contra las variantes más recientes del virus.

<https://politica.expansion.mx/mexico/2024/12/15/vacuna-patria-otro-ano-sin-produccion-de-dosis-para-campana>